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-働く女性・母親の目線で地域の課題を市政に届けます- [リポートNo.   ] です!! 
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▶キロポストとは、ハイキングコースに設置された道案内の標識です。栄区・金沢区・港南
区・磯子区にまたがる「横浜つながりの森」にもキロポストが設置されています。▶私はこ
こでハイキングを楽しむ人たちが、万一119番通報をするような事態に陥った時、このキロ
ポスト番号を伝えることで、素早い救出につながるよう要望してきました。
▶つながりの森の整備・キロポストの整備は、栄区の街づくり、特に栄区東部地域の賑わい
にとっては大変重要な意味を持っています。▶この取り組みは新聞にも大きく取り上げられ
るなど、キロポストがひとつのきっかけとなり「安心安全なハイキングコース」として横浜
つながりの森の知名度が高まっています。▶自然を守ることに配慮しながら、栄区を含む横
浜市南部エリアの賑わいにつながるのが、このキロポスト整備事業です。
▶今年度は既存のキロポストの修繕を行っています。▶今後は、横浜市文化観光局とも連携 
し、より分かりやすく、景観としても魅力あるキロポスト整備を計画的に行なうこととなり
ました。▶元気に長生き「健康寿命」のため、緑に包まれた安全な ハイキングコースで、安
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キロポスト整備に期待する
高齢者の健康寿命・地域の賑わい 
安全安心▶区・市外のハイカーにも知名度高まる

心してウォーキングを楽しんでいただけることはとても大切だと考
えています。▶今後も栄区の街づくりをみなさまとともに考え、横
浜市全体の中で栄区の魅力を活かしていく事業を推進させたいと思
います。 円海山ハイキングコース、空からの救助訓練（輿石かつ子HP記事）

飯島町の久保橋バス停付近は、隣接するJR用地フェンスとの間で
歩行者が車道を歩かなければならない危険な狭さです。かつ子リ
ポート20号でもお伝えした現地視察を受け、JR関係部署と横浜
市の関係当局との打合せが進行しています。
 用地取得など手続きの難しい問題も避けて通れず、必ずしも早い
進展が望めない面もありますが、引き続き進捗状況を見て行きた
いと思います。
 この久保橋バス停のある栄区の豊田地区は、ご存知のとおりJRの
線路や柏尾川が街を貫いています。街をまたいで相互交流を図る
ために活用されている道路や橋は、住民の皆様にとっても他の地

飯島橋手すり設置工事（平25年） 久保橋バス停付近の狭い歩道

久保橋バス停付近の安全対策
JRの線路や柏尾川が街を貫く豊田地区について

域から訪れる方にとっても大変重要なものです。久保橋バス停付
近の安全性や飯島橋の整備はこのような視点からもとらえていき
たいと考えます。

（久保橋バス停記事・かつ子リポート20号PDF）

 また、安全性だけではなく、柏尾川桜プロムナード
の魅力をさらに広げることなどを望む市民アイデアも
あります。
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環状4号線の渋滞
▶公田から金沢区へ続く環状4号
線の途中には、上下線で日常的に渋
滞が発生している箇所があります。
▶八軒谷戸、神奈中車庫前交差点、
中野バス停前近辺など、私もよく通
る道ですが改めて視察しました。

環状3号線の整備
▶環状3号線は市内広域の交通大動脈として重要な道路です。
都市計画決定（昭41年）段階から、国道1号線との連絡状況等
を踏まえた4車線整備の検討も盛り込まれています。▶しかし
栄区内に見られるように、環状道路が住宅街を貫く場合、買物
や通勤通学など多くの方にとっての生活道路としての役割に
も充分配慮しなければなりません。▶交通事故防止や環境配
慮から、街路樹選定、横断歩道や信号の位置など様々な点を丁
寧に検討するよう要望しています。▶また4車線化とは別に、
痛んだ路面の補修なども必要です。

との協力連携は不可欠です。▶私も5月の一般質問、予算決
算の各特別委員会において、質問・要望を重ねてきました。
▶お陰様でこの10月に質問した決算特別委員会の中で、い
よいよ都市計画決定が表明されました。▶今後は具体的な計
画の進行となります。駅との連絡通路の在り方など、利用者
にとってより良い街になりますよう丁寧な対応を横浜市に要
望します。▶地域でご尽力頂く皆様、説明会へご出席頂くな
ど関心を寄せて頂いている方々、区民の皆様の御意志に添う
開発になりますよう力を尽くしたいと思います。

大船駅北第二地区開発について
▶大船駅北第二地区開発は、
長年検討されてきた経緯と栄区
にとっての影響の大きさ等を充
分に踏まえ、関係の皆様には丁
寧にあたって頂いてます。
▶民間の方々が中心の開発で
すが、横浜市や鎌倉市、JRなど

子宮頸がんワクチンへの対応
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かつ子プロジェクト いろいろ参加者募集中！ 事務所までお問合せください（045-894-9956）

こしいしかつ子農園！！
好評をいただいている「こしいしかつ子農園」、
第1回, 2回と続けるうち、皆さん自身の積極的なご参加、取り組みも
いただくことができ、嬉しい収穫でいっぱいです！
農家の方や自然への感謝とともに。
今秋はお野菜いろいろ収穫祭＋新米お餅つき大会です。
収穫祭＆新米お餅つき大会
とき●11月30日（土）午前10時30分　ところ●千秀公園センター
費用●菜収穫セット1,500円／餅つき（豚汁付）500円 未就学児無料

農家の方のお力添えで大好評

日時●第１月曜10時
　　　第３月曜10時
場所●野七里ケアプラザ
さかえ福祉まごころの会

まごころの会
スローピング教室
話題のスローピングで
いつまでも元気に！

体験参加
いつでも歓迎

▶▶▶タウンミーティングも栄区内のあちこちのお店で開催中！　第2（木）午前10時／第4（水）午後６時　…どなたでもご参加いただけます。事務所までお尋ねください！

大船駅北第二地区開発
平成14年に完了した第一開発に続いて、大船駅のターミナル
駅としての利点を活かしつつ地域の日常生活に密着した機能

▶子宮頚がんワクチンについての様々な課題。中でも副反応に苦しむ方々の状況
は深刻です。厚労省の発表による被害者数は神奈川県20名、横浜市8名とのことで
すが、ワクチンの影響は接種後日数が経ってから現れるケースもあり、気づかずに
苦しんでいる方もいると思われます。▶これは重篤な副反応に苦しむ方だけの問題
ではありません。健康・病氣・医療をどう考え、どの道を選択するかを一人一人の
幸いに照らし、国の医療政策を私たちがしっかり見張り、選ばなくてはならないと
考えさせられます。▶私が5月23日の一般質問で「国の方針に単純に従うだけでは
なく、市が現在独自にできる最善…まずは情報を独自に調査し正確に伝える努
力、国に対してもしっかりとした意見提言をして欲しい」と訴え、その後、6月に厚
生労働省の積極的推奨の一時中止があり、横浜市は今日までそれに従っています。

（HP記事に加筆）

の充実をはかる開発。街づくり協議会が主体
となって取り組まれる。事業期間は平成26～
30年の予定。
http://www.city.yokohama.lg.jp/toshi/seibisuishin/ofuna/

原乃橋交差点
▶環状３号線が鎌倉街道と立体交
差する原乃橋交差点。▶港南区と
栄区の警察や土木事務所との協
力で街路樹を伐採し標識を３つに
増やしました。

（HP記事より）

（Facebook記事に加筆）

オレオレ詐欺対策講演会
まごころの会・特別緊急企画！

（小雨決行）

大船駅北口バスターミナル

日時●2014年2月19日（水）午後1時
場所●中野地域ケアプラザ
申込●さかえ福祉まごころの会まで

ますます広がる「オレオレ詐欺」の被害を
なんとか食い止めたく活動しています。
今回は栄警察署から講師をお招きしま
す、ぜひご参加下さい。

子宮頸がんワクチン被害者連絡会 神奈川支部

参加者 
随時募集

中！
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子宮頸がんワクチン被害者連絡会神奈川支部が発足し
ました。この会は被害者の状況の「調査」「情報共
有」「広報」と「救済」を目的に設立されました。被害
の実態がはっきりしない中で原因不明の症状に苦しん
でいる方々を救い、またあらゆる意味で被害拡大を防
ぐために、関心をお持ちの方のご協力を頂きたくお知
らせします。また過去にワクチンを接種したことがあ
り、痛みや今までにない違和感を感じ始めたような場
合には、ぜひご遠慮なくお問い合わせ下さい。当面は
全国連絡会を窓口としています。または輿石まで。
子宮頸がんワクチン全国被害者連絡会（042）594-1337 


